
 

 

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada 
 
 

(le français suit) 
 

JUDGMENT TO BE RENDERED IN APPEAL 

 

November 24, 2015 

For immediate release 

 

OTTAWA – The Supreme Court of Canada announced today that judgment in the following 
appeal will be delivered at 9:45 a.m. EST on Thursday, November 26, 2015.  This list is subject 
to change. 

 
 

PROCHAIN JUGEMENT SUR APPEL 

 
Le 24 novembre 2015 

Pour diffusion immédiate 

 

OTTAWA – La Cour suprême du Canada annonce que jugement sera rendu dans l’appel suivant 
le jeudi 26 novembre 2015, à 9 h 45 HNE.  Cette liste est sujette à modifications. 
 

 

 
Canadian Broadcasting Corporation / Société Radio-Canada v. SODRAC 2003 Inc. et al. (F.C.) 

(35918) 
 

 

 
35918 Canadian Broadcasting Corporation / Société Radio-Canada v. SODRAC 2003 Inc., Society for 

Reproduction Rights of Authors, Composers and Publishers in Canada (SODRAC) Inc. 

 

Intellectual property law - Judicial review - Copyright - Licenses - Licensing societies - Royalties - Ephemeral 

copies - Application by broadcaster for review of licenses issued by Copyright Board allowed in part - Collective 

society imposing royalties on producers of content and broadcasters - Licences allow collective society to collect 

royalties for copies incidental to use of new broadcast technologies - Whether broadcast-incidental copies require a 

separate licence under a technologically-neutral interpretation of the Copyright Act, R.S.C. 1985, c. C-42 - If a 

licence is required in FCA File No. A-516-12, what is a technologically-neutral royalty rate for broadcast-incidental 

copies - Whether the Board err in law by granting an interim licence in FCA File No. A -63-13. 

 

 

Origin of the case:    Federal Court 

 

File No.:       35918 

 

Judgment of the Court of Appeal: March 31, 2014 

 

Counsel: Marek Nitoslawski, Joanie Lapalme, Michael Shortt, and J. Aidan O’Neil for the 

Appellant 

        Colette Matteau for the Respondents  

 

 

http://www.scc-csc.ca/case-dossier/info/sum-som-eng.aspx?cas=35918


 

 

35918 Canadian Broadcasting Corporation / Société Radio-Canada c. SODRAC 2003 Inc. et Société du droit 

de reproduction des auteurs, compositeurs et éditeurs au Canada (SODRAC) Inc. 

 

Propriété intellectuelle - Contrôle judiciaire - Droit d’auteur - Licences - Sociétés d’octroi de licences - Redevances - 

Copies éphémères - Demande, par le télédiffuseur, de contrôle judiciaire des licences délivrées par la Commission 

du droit d’auteur, accueillie en partie - Redevances exigées des producteurs de contenu et des télédiffuseurs par la 

société de gestion - Licences permettant à la société de gestion de percevoir des redevances relativement à des 

copies accessoires à l’utilisation de nouvelles technologies de télédiffusion - Des copies accessoires de diffusion 

nécessitent-elles une licence distincte suivant une interprétation technologiquement neutre de la Loi sur le droit 

d’auteur, L.R.C. 1985, ch. C-42? - Si une licence est nécessaire dans le dossier A-516-12 de la CAF, quel serait un 

taux de redevances technologiquement neutre pour des copies accessoires de diffusion? - La Commission a-t-elle 

commis une erreur de droit en délivrant une licence provisoire dans le dossier A -63-13 de la CAF? 

 

 

Origine :      Cour fédérale 

 

N
o
 du greffe :    35918 

 

Arrêt de la Cour d’appel :  le 31 mars 2014 

 

Avocats : Marek Nitoslawski, Joanie Lapalme, Michael Shortt, et J. Aidan O’Neil pour 

l’appelante 

 Colette Matteau pour les intimées  
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